

Sanierung des Bürgerbüros in Rhens ist abgeschlossen

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

das Bürgerbüro in der Verwaltungsstelle in Rhens steht nach umfangreichen Sanierungsmaßnahmen wieder zur Verfügung und erstrahlt im neuen Glanz. Geändert hat sich der Eingangsbereich, der nun direkt in einen eigenen Warteraum für das Bürgerbüro führt. Zudem wurde die Informationstechnologie auf einen neuen Stand gebracht.

In der Verwaltungsstelle in Rhens haben Sie die Möglichkeit einen Personalausweis, einen Reisepass oder einen Kinderreisepass zu beantragen. Außerdem können hier An-, Um- und Abmeldungen des Wohnsitzes vorgenommen werden. Des Weiteren sind die Mitarbeiter bei der Beantragung eines Führerscheins oder Führerscheintausches behilflich. Ebenso bei Änderungen des Fahrzeugscheins bei einem Umzug innerhalb des Landkreises Mayen-Koblenz.

Zu den Öffnungszeiten haben Sie ebenfalls die Möglichkeit die für die Öffentlichkeit ausgelegten Haushaltspläne sowie Bebauungspläne einzusehen. Bezüglich der Einsicht von Bebauungsplänen empfiehlt sich die rechtzeitige Anmeldung des Interesses. Denn sa nur selten davon Gebrauch gemacht wird, verzichten wir aus Ressourcengründen auf eine Doppelauslage aller Pläne.

Öffnungszeiten des Bürgerbüro Rhens:

*Montag bis Donnerstag: 08.00 Uhr bis 12.00 Uhr
14.00 Uhr bis 16.00 Uhr
Freitag: 08.00 Uhr bis 12.00 Uhr*

Zusätzlich bietet das Bürgerbüro Rhens an jedem dritten Mittwoch eines Monats einen Dienstleistungsabend bis 18.00 Uhr an.

Bitte machen Sie von der **Online-Terminvergabe** Gebrauch.

Auf der Homepage www.vg-rhein-mosel.de finden Sie unter der Rubrik „Bürgerservice/Online Terminvereinbarung“ den entsprechenden Link.

Da es immer wieder zu Verwechslungen zwischen dem Rathaus der Stadt Rhens und der Verwaltungsstelle der Verbandsgemeinde kommt, möchte ich die Gelegenheit

nutzen Sie darauf aufmerksam zu machen, dass die beschriebenen Dienstleitungen ausschließlich in der Verwaltungsstelle der Verbandsgemeinde erbracht werden. Den Eingang sehen Sie auf dem Foto. Er befindet sich links neben den Ladeboxen für die E-Fahrräder.

Kathrin Laymann
Bürgermeisterin

